



NO 61

**POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 24 OCTOBRE, 1969****MESSAGE A L'OCCASION
DU 24^e ANNIVERSAIRE
DES NATIONS-UNIES**

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, a envoyé aujourd'hui le message suivant du Gouvernement canadien au Secrétaire général des Nations-Unies.

"Au nom du Gouvernement canadien je désire transmettre les vœux les plus chaleureux du peuple canadien à tous les membres du personnel des Nations-Unies et de ses organisations affiliées à l'occasion du 24^e anniversaire de la création des Nations-Unies.

L'occasion me semble tout à fait appropriée de réaffirmer la confiance que le Gouvernement et son peuple portent aux travaux des Nations-Unies, de rappeler la contribution des Nations-Unies au maintien de la paix et de la sécurité internationales, et de méditer sur le rôle futur des Nations-Unies dans diverses sphères qui sont d'un intérêt fondamental pour l'humanité.

Les peuples du monde entier se rendent compte de plus en plus de l'importance et de l'utilité de l'Organisation comme moyen d'harmoniser les efforts des nations dans des domaines comme le progrès social, le respect des droits de l'homme et le développement économique.

Nous, Canadiens, sommes tout à fait certains que les Nations-Unies ont la possibilité et la volonté de jouer un rôle efficace dans la recherche des moyens d'améliorer les conditions de vie de l'humanité. Nous reconnaissons nos obligations envers les Nations-Unies en tant que membre de l'Organisation, et aidés de vos conseils éclairés, nous chercherons à atteindre ces objectifs.

A cette occasion, je désire encore une fois rendre hommage aux qualités de chef et à l'exemple que vous nous donnez à titre de Secrétaire général, et me porter garant de l'appui inconditionnel du Canada à l'Organisation des Nations-Unies, à sa charte et à ses engagements envers l'humanité. Mitchell Sharp."